



6 Pièces

220 m²

Réf. 82500082

997 500 €

Roquefort-les-Pins
Appartement à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune de Roquefort Les Pins, au rez-de-jardin d'une vieille bâtisse du XVIII siècle divisée en copropriété, anciennes écuries savamment réhabilitées en Loft et rénovées et repensées par une décoratrice au goût certain.Elle bénéficie d'un jardin privatif arboré de 1635 m² environ.Ce Loft à la scénographie soignée, de plain pied développant 220 m² de surface totale et une surface habitable de 167m² carrez et, respecte l'aspect authentique de ces vieilles pierres. Voutes et ouvertures historiques ont été conservées. Un large hall dessert les différents espaces, séjour, bureau, cuisine ...

Located in Roquefort Les Pins, on the garden level of an old building from the 18th century divided into co-ownerships, former stables skilfully rehabilitated into a loft and renovated and redesigned by an interior designer with a certain taste.It benefits from a private garden with trees of about 1635 m².This Loft with a carefully designed layout, on one level, with a living area of 167 m² and 220 m² of total surface area, respects the authentic aspect of these old stones. Vaulted ceilings and historic openings have been preserved. A large hall leads to the different areas, living room, ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

